

## PERFORMANCES/PERFORMANCE

Vitesse/Speed.....10 nœuds/knots

Tire de charge/Load pull.....12.8 tonnes/ton

## GÉNÉRAL/ GENERAL

Fonction/Function.....Chalutier semi-hauturier /  
Mid-shore Trawler

Classification.....Transport Canada

Construction.....Acier/Steel

Superstructure.....Aluminium/Aluminum

## DIMENSIONS

Longueur hors-tout/Overall length.....27.6 m (90' 6 ")

Largeur hors-tout/Overall width.....8.23 m (27')

Tirant d'eau/Draft.....4.00 m (13')

Déplacement/Displacement.....600 tonnes

Pont abrité avec première ligne de transformation / Enclosed shelter  
deck with processing equipment



Cargo adaptatif à 300 m<sup>3</sup> /  
Adaptive cargo space to 300 m<sup>3</sup>

Coque à grande efficacité /  
Hull with high efficiency





**Voici un chalutier moderne pour à la pêche semi-hauturière canadienne. Cette conception est équipée d'une propulsion IMO III répondant ainsi aux nouveaux standards environnementaux. De plus, sa coque raffinée permet d'avoir une économie sur la consommation de carburant. Muni d'un système de première ligne pour le traitement des poissons, ce bijou technologique possède entre-autre un système de haut rendement pour produire de la glace liquide, des cales réfrigérées pouvant être adaptées à différentes pêches, un système de ballastage et des ailerons stabilisateurs. Avec une stabilité et un rendement impressionnant, cette conception aux diverses possibilités peut être adaptée selon les besoins.**

Here is a modern trawler for Canadian midshore fishing. This design is equipped with IMO III propulsion thus meeting new environmental standards. In addition, its refined hull allows for savings on fuel consumption. Equipped with a first-line system for the treatment of fish, this technological jewel has among other things a high performance system to produce liquid ice, refrigerated holds that can be adapted to different fisheries, a ballasting system and fins stabilizers. With impressive stability and efficiency, this versatile design can be adapted as needed.

